

なぎさの家news第9号

9月22日



コロナウイルスの影響でボランティアさんなどの
来訪を中止していましたが半年以上ぶりに
フリースクール風の里さんが音楽訪問して下さいました😊

来訪して頂くにあたり、コロナウイルス感染防止対策として
検温・手指消毒・換気・利用者さんと風の里さんとの間に
大きなフィルムを掛け飛沫防止などを行いました😊

利用者の皆さん大変喜ばれ、一緒にたくさん歌われたり
歌に合わせて体操したり賑やかな時間を過ごせました💕



こちらが
透明フィルムです
(抗ウイルスフィルム)💕



毎日新聞の記者さんが風の里さんを取材されに来ていて、なぎさの利用者さんも1名
インタビューして下さい、そのインタビュー内容が新聞に載っていて利用者さんに伝えて
見せたところ「あら～凄いな、これは家宝にする」と言われ感動されていました😊

敬老の日お祝い週間が無事に終わりました😊

たくさんの笑顔が見れて
とても幸せな気持ちになりました💕



お食事作りの方にもリクエストをして、
大人気のちらし寿司や
茶碗蒸しなどを作って頂きました😊
皆さんとても喜ばれていました😊

なぎさの家では、若年性認知症の方の対応と受け入れを
積極的に行っており現在も若年性認知症の方が
「なぎさの家」をご利用されています。
月に1度理学療法士の方にも指導に来て頂いています。

お問い合わせ
デイサービスなぎさの家
〒824-0004
福岡県行橋市金屋649-1
TEL:0930-22-9801
FAX:0930-22-9803
受付時間/9:00~16:30
定休日/土日・年末年始